



MOBILISONS-NOUS
POUR FAIRE
DE L'EMPLOI
UN DROIT!

8
NOVEMBRE
2022
GRÈVE
du
CHÔMAGE

tzcl.d.fr
#GreveDuChomage

GRÈVE DU CHÔMAGE 2022 : MODE D'EMPLOI

Après une 1^{re} étape qui a permis à 10 territoires d'expérimenter la mise en œuvre du droit à l'emploi, la 2^e étape est en cours depuis 1 an et a vu entrer dans la démarche 25 nouveaux territoires (à l'été 2022). Avec plus de 75 territoires mobilisés lors de l'édition 2021, la 7^e édition de la Grève du chômage, organisée le 8 novembre 2022, arrive donc à un moment clé : le passage à l'échelle de l'expérimentation. Montrons ce jour-là que de nombreux territoires sont volontaires pour faire de l'emploi un droit !

Qu'est-ce que c'est ?

Lorsque les salarié-es revendiquent des droits pour leurs conditions de travail, ils font la grève. De la même façon, lorsque les personnes privées durablement d'emploi revendiquent leur droit à l'emploi, elles font la Grève du chômage.

Cette Grève est un rendez-vous annuel pour alerter et mobiliser contre la privation d'emploi et revendiquer le droit à l'emploi pour toutes et tous, inscrit dans la Constitution française.

La Grève du chômage est un événement symbolique organisé par les territoires en lien avec l'association nationale TZCLD. Les participant-es effectuent, ce jour-là, des travaux utiles pour la société mais non réalisés.

Quand a-t-elle lieu ?

Elle est organisée chaque année en automne. Cette année elle a lieu le **mardi 8 novembre 2022**.

Qui participe ?

- les personnes privées durablement d'emploi,
- les personnes impliquées sur les territoires (acteurs et actrices locaux, élu-es, citoyen-nés, structures d'insertion, services publics de l'emploi locaux, associations...),
- les élu-es locaux et nationaux,
- les associations nationales porteuses et partenaires du projet et leurs représentant-es locaux,
- les acteurs et actrices de la mobilisation territoriale (pôles territoriaux de coopération économique, territoires à énergie positive...).

Et concrètement, c'est quoi ?

Ce jour-là, les groupes locaux constitués de personnes privées durablement d'emploi, de militant-es associatifs et de citoyen-nés sympathisant-es se retrouvent pour effectuer, dans la convivialité, des travaux utiles qui ne sont pas pourvus sur le territoire. D'autres actions (marche, tractage, témoignages...) sont également possibles sur le territoire. Menées localement, ces manifestations sont relayées au niveau national par l'association TZCLD, les associations partenaires et les médias.